

LUNES 28 DE ABRIL DE 2003 LA TRIBUNA DE ALBACETE

Jornadas sobre Diabetes, a cargo de la Asociación Comarcal de Hellín

Los días 9 y 10 de mayo se llevarán a cabo las IV Jornadas sobre Diabetes

• La actividad está especialmente recomendada, tanto para las personas que padezcan esta enfermedad y sus familiares, así como a título orientativo del público en general.

ANGEL ROMERO / HELLÍN

La Asociación Comarcal de Diabéticos de Hellín ha organizado las que serán IV Jornadas sobre Diabetes, que se llevarán a efecto los días 9 y 10 de mayo, en el salón de actos de la Caja de Castilla-La Mancha.

Durante este tiempo serán varios los ponentes, relacionados con el tratamiento de esta enfermedad, que ofrecerán diferentes charlas-coloquio, de indudable interés, no sólo para las personas diabéticas, sino también en el ca-

so de su entorno familiar, así como también se dirigen con carácter de información general, ya que se han dado situaciones de personas que ignoran padecer este tipo de dolencia y únicamente tras los correspondientes tratamientos finalmente descubren que están afectados por la misma, además de ser una dolencia que puede afectar en cualquier segmento de edad.

El programa que se ha preparado en esta nueva edición de las Jornadas dará comienzo el día 9, con la presentación y apertura de las mismas, a las siete de la tarde, a cargo de Fernando Lamata, consejero de Sanidad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Media hora más tarde tendrá lugar la primera charla, que será ofrecida por Cristina Lamas Oliveira, bajo el tema "Nuevos tratamientos en diabetes". A las ocho y media intervendrá Francisco Bo-



Dependencias de la CCM en Hellín donde se realizará la actividad./LA TRIBUNA

tella Romero, que hablará sobre "Actualización en la alimentación del diabético". El día 10, a las siete y media de la tarde, se realizará la tercera charla, en esta ocasión ofrecida por Javier Tevar Marssó, que expondrá el tema "La diabetes Mellitus en los albores del siglo XXI". Posteriormente será Rafael Ruiz Cano quien hablará sobre "Diabetes infantil".

LOS INTERVINIENTES. Los ponentes de las diferentes charlas programadas, a las que seguirán las preguntas que puedan realizar

los asistentes a las mismas, son especialistas en el tratamiento de la diabetes. Así Cristina Matas Oliveira es médico de la Unidad de Endocrinología del Hospital General de Albacete, al igual que ocurre con Francisco Botella Romero, que además es especialista en nutrición. Por su parte Javier Tevar Marssó es jefe médico del Servicio de Endocrinología del Hospital Universitario Virgen de la Arrixaca de Murcia, mientras que Rafael Ruiz Cano es igualmente médico de la Unidad de Endocrinología Pediátrica del Hospital General de Al-

bacete.

Tras las dos últimas charlas del día diez se procederá a la clausura de las jornadas, con las intervenciones de José Luis López Hernández, director general de Planificación y Atención Socio-Sanitaria de Castilla-La Mancha y María Angeles López Fuster, delegada provincial de Sanidad.

En esta actividad han colaborado la Junta de Comunidades, Ayuntamiento de Hellín, Caja Castilla-La Mancha y los laboratorios farmacéuticos Abbot, Menarini y Bayer.